
NOTULENSI RAPAT
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI, AR-RANIRY BANDA ACEH

Ruang Sidang Rektor Lantai III, Gedung Biro Rektor UIN Ar-Raniry Banda Aceh

Hari/Tanggal : Kamis / 13 Januari 2022

Waktu : 120 Menit (09.20 s.d 11.20 WIB)

Materi Rapat : 1. Persiapan Wisuda Semester Ganjil TA 2021;
2. Hal-hal Lain Yang Dianggap Perlu.

Pimpinan Rapat : Gunawan

Moderator : Mirwan Fasta

Notulis : Erna Zahara

Peserta Rapat : 12 (Dua belas) orang (daftar hadir terlampir)
1. Gunawan (Wakil Rektor I)
2. Mirwan Fasta (Karo AAKK)
3. Mijaz (Wakil Dekan I Saintek )
4. Fadli (Kabag Akademik)
5. Nurbaity (Koordinator Kemahasiswaan)
6. Jabbar (Wakil Dekan I FSH)
7. M.Chalis (Wakil Dekan I FTK)
8. Abdul Manan ( Wakil Dekan I FAH)
9. Yusri ( Wakil Dekan I FDK)
10. Agusni Yahya ( Wakil Dekan I FUF)
11. Muhammad Thalal (Wakil Dekan I FISIP)
12. Erna Zahara (Staff)

A. PEMBUKAAN

Rapat dengan tema “Persiapan Wisuda Semester Ganjil TA 2021” dibuka oleh
moderator pada pukul 09.20 WIB.

Pengantar Moderator
1. Wisuda kali ini akan dihadiri oleh Sekjenpendis
2. Menurut data yang sudah masuk, ada 1745 calon wisuda dari masing-masing

fakultas dan pascasarjana.

Pengantar Pimpinan Rapat
1. Direncanakan wisuda akan dilaksanakan sesuai dengan kalender akademik

yaitu pada tanggal 8-9 Februari 2022
2. Apakah gedung aula sudah bisa digunakan pada tanggal tersebut?
3. Setelah dibentuk panitia, maka akan diadakan rapat dengan semua lini.
4. Saya sudah Sharing dengan bapak Karo AAKK tentang pelaksanaan wisuda

di UIN Raden Fatah, yang melaksanakan wisuda 4 kali dalam setahun



sehingga tidak menumpuk seperti yang dialami oleh UIN AR-Raniry selama
ini yang mengharuskan wisuda sampai 2-3 hari per sekali kegiatan wisuda.

5. Segera bentuk panitia, evaluasi panitia yang jika tidak bekerja maka diganti
saja.

B. DISKUSI (SARAN, MASUKAN DAN TANGGAPAN)

1. Mirwan Fasta
✔ Meminta Ibu Betty untuk segera membuat susunan panitia, dengan

ketentuan 10 % dari jumlah wisudawan.
✔ Meminta Bapak Hilmi untuk melaporkan kelengkapan auditorium.

2. Hilmi
✔ Terkait dengan wisuda apakah menggunakan sistem lama atau full

luring, karena jika sebagian daring dan luring maka itu kembali
menganut pola lama, jika semua luring maka harus ada ketentuan
dan izin dari gugus covid.

✔ Terkait kesiapan gedung yang akan digunakan, Insyaallah gedung
sudah siap, masa perbaikan rusak-rusak kecil sudah turun dengan
Karo AUPK untuk pengecekan terakhir sebelum serah terima, ada
beberapa item yang belum fungsional seperti kran kamar mandi
masih bocor, namun masih ada tukang yang bekerja untuk
memperbaikinya.

✔ Fasilitas sarpras sudah dipindahkan ke rumah karo aakk, terkait
dengan sound sistem ada kendala dicuri oleh orang eksternal, namun
Pihak pelaksana bertanggungjawab untuk mengantinya. Solusi untuk
sound sistem bisa digunakan mobile atau sewa.

Mirwan Fasta
✔ Menurut data yang masuk jumlah calon wisudawan adalah 1.745

orang terdiri dari program Pascasarjana 60 orang, FSH 229 orang,
FTK 640 orang, FAH 103 orang, FUF 75 orang, FDK 123 orang, FEBI
225 orang, Saintek 144 orang, FISIP 52 orang, Psikologi 94 orang.

✔ Jumlah ini berpengaruh berapa hari kita laksanakan, model yang
dilaksanakan bagaimana, kriteria pembagian wisudawan bagaimana.

✔ Berdasarkan pengalaman di UIN Raden Fatah, bahwa pelaksanaan
wisuda bisa semi offline dan online.



3. Jabbar
Di Fakultas Syariah dan Hukum ada FUF ada mahasiswa luar negeri
yang mengharuskan untuk dibuat juga wisuda daring.

4. M.Chalis
✔ FTK, rencana tanggal 26 Januari 2022 akan melaksanakan

yudisium, apakah auditorium Ali Hasjmy sudah bisa digunakan
pada tanggal tersebut? Karena jika tidak bisa, maka akan
menggunakan basemant RKU.

✔ Pelaksanaan wisuda di abulyatama, tamu tidak ada, diupayakan
jika ada kursi di depan maka dipenuhi oleh tamu, jika tidak ada
tamu eksternal maka undang wadek 1, 2 dan 3 fakultas.

Mirwan Fasta
✔ Perlu pressure mahasiswa agar tidak last minute ketika mendaftar

sidang.
✔ Pengalaman UIN Raden Fatah melaksanakan wisuda 4 kali

setahun, setiap bulan melaksanakan sidang mudaqahah, asumsi 4
kali melaksanakan wisuda dalam setahun berkelindan dengan
penerimaan mahasiswa baru. Yang masuk 4000 maka yang keluar
juga sejumlah itu, kaitan dengan kapasitas gedung daya tampung
tidak memungkinkan.

✔ Mahasiswa UIN Raden Fatah juga membayar S1, S2 dan S3
membayar wisuda, yudisium, karena setelah sidang pembiayaan
mahasiswa bukan lagi masuk dalam kegiatan akademik karena
telah melakukan sidang munaqasah.

5. Agusni
✔ Kami masih sangat mengutamakan kualitas lulusan, ini terbukti

ketika ada mahasiswa dari Malaysia yang sidang namun tidak
menguasai bahan, maka tetap tidak kami luluskan.

✔ Sesuai dengan kalender akademik Penomoran Ijazah Nasional
(PIN) pada tanggal 19 Januari 2022 harus menyerahkan
nama-nama mahasiswa dari setiap fakultas.

6. Nurbaity
✔ Teknis pelaksanaan wisuda dilakukan adalah daring dan luring,

untuk calon wisudawan diberikan kebebasan untuk memilih daring
atau luring sesuai dengan persyaratan dari panitia wisuda.

✔ Menarik persentasi dari setiap fakultas mengingat waktu sudah
sangat dekat, perlu mempersyaratkan kepada mahasiswa sertifikat
vaksin. Syarat luring dan daring apa saja perlu diputuskan hari ini
karena waktu sudah sangat dekat.

7. Mijaz
✔ Aspirasi mahasiswa yang menginginkan wisuda luring, mohon

pertimbangan kecuali mahasiswa luar negeri atau tidak memenuhi
syarat dari gugus covid.

✔ Fakultas Saintek akan menggunakan auditorium untuk acara
yudisium agar efisiensi dan memudahkan.



✔ Tamu eksternal, karena rektor masuk forkopimda sehingga perlu
diundang tamu eksternal namun saya juga setuju untuk mensiasati
ketidakhadiran mereka diisi oleh tamu internal.

✔ Perlu segera mengeluarkan surat edaran untuk perkuliahan
semester depan, bagaimana kuliah semester depan agar ada
kepastian bagaimana sistem kuliah pada semester depan.

Hilmi
Yudisium bisa digunakan auditorium, meminta semua fakultas yang
akan menggunakan auditorium untuk yudisium maka kirim surat ke
biro agar bisa diatur jadwal penggunaannya.

8. Gunawan
✔ Edaran sudah dibuat, menunggu arahan dari pusat, dan gugus

covid.
✔ Untuk wisuda tetap ada undangan eksternal. Bagi anggota

senat yang tidak hadir, perlu ketegasan dari ketua senat.
✔ Dari pasca wisuda di hari kedua karena menyambut kedatangan

Sekjen.
✔ Auditorium segera dicek site visit, untuk memastikan bisa

difungsikan untuk kegiatan yudisium dan wisuda.
✔ Perlu adanya sosialisasi jumlah wisudawan dengan mahasiswa

yang masuk.
✔ Buka pendaftaran 2 model wisuda yaitu daring dan luring.

9. Abdul Manan
Di surat undangan wisuda perlu menyebutkan untuk meminta
konfirmasi kehadiran undangan.

10. Munir
Sudah ada aplikasi dari PTIPD untuk yudisium dan wisuda, mereka akan
mendaftar di aplikasi tersebut dan tersedia opsi offline dan online. Dari
pendaftaran yudisium lewat aplikasi.

11. Gufran
Para ada operator yang memvalidasi mahasiswa boleh yudisium
atau tidak karena selama ini banyak mahasiswa yang tertahan
ijazahnya karena belum menyelesaikan ma’had dan lainnya sehingga
terkesan universitas menghambat padahal mahasiswa belum
menyelesaikan kewajibannya.

Gunawan
Boleh diizinkan untuk mahasiswa yang hampir DO, namun ada surat
pernyataan bahwa mereka akan menyelesaikan segala kewajibannya
sebagai mahasiswa.

Mirwan Fasta
Di UIN Raden Fatah ijazah diserahkan ketika wisuda. Ke depan agar
UIN AR-Raniry juga bisa melakukan hal yang sama dengan UIN Raden



Fatah, untuk itu perlu dilakukan aturan aturan yang disiplin kepada
mahasiswa.

Gufran
Perlu disepakati batas pembayaran SPP bagi mahasiswa.

12. Fadli
Apabila mahasiswa sudah sidang ketika tutup periode, maka semester
depan tidak membayar lagi SPP. Disepakati batas pembayaran SPP
bagi mahasiswa adalah sidang.

Gunawan
✔ Meminta wadek 1 dan Sektetaris PPS memanggil prodi untuk

sosialialiasi kepada mahasiswa
✔ Meminta wadek 1 panggil semua dosen PA agar berfungsi dengan

baik.

Mirwan Fasta
Meminta Pak Hilmi untuk segera membuat surat kepada gugus
covid kota dan provinsi terkait pelaksanaan wisuda.

C. KESIMPULAN

1. Di Fakultas Syariah dan Hukum ada FUF ada mahasiswa luar negeri
yang mengharuskan untuk dibuat juga wisuda daring.

2. Sesuai dengan kalender akademik Penomoran Ijazah Nasional (PIN)
pada tanggal 19 Januari 2022 harus menyerahkan nama-nama
mahasiswa dari setiap fakultas.

3. Perlu segera mengeluarkan surat edaran untuk perkuliahan semester
depan.

4. Meminta semua fakultas yang akan menggunakan auditorium untuk
yudisium maka kirim surat ke biro agar bisa diatur jadwal
penggunaannya.

5. Untuk wisuda tetap ada undangan eksternal. Bagi anggota senat yang
tidak hadir, perlu ketegasan dari ketua senat.

6. Di surat undangan wisuda perlu menyebutkan untuk meminta konfirmasi
kehadiran undangan.

7. Para ada operator yang memvalidasi mahasiswa boleh atau tidak untuk
mengikuti yudisium.

8. Disepakati batas pembayaran SPP bagi mahasiswa adalah sidang.



9. Meminta wadek 1 dan Sektetaris PPS memanggil prodi untuk
sosialialiasi kepada mahasiswa.

10. Meminta wadek 1 panggil semua dosen PA agar berfungsi dengan baik.

11. Meminta Pak Hilmi untuk segera membuat surat kepada gugus covid
kota dan provinsi terkait pelaksanaan wisuda.

D. PENUTUP

Rapat dengan tema “Persiapan Wisuda Semester Ganjil TA 2021” ditutup
oleh moderator pada pukul 11.20 WIB.

Mengetahui
Pimpinan Rapat,

Gunawan



Warek I Sedang Membuka Rapat dengan tema “Persiapan Wisuda Semester Ganjil TA 2021”
yang berlangsung di ruang sidang rektor lantai II, gedung biro rektor, Kamis, 13 Januari
2022.

Para Peserta pada Rapat dengan tema “Persiapan Wisuda Semester Ganjil TA 2021” yang
berlangsung di ruang sidang rektor lantai II, gedung biro rektor, Kamis, 13 Januari 2022.



Para Peserta sedang mendengarkan arahan dari Pimpinan pada Rapat dengan tema
“Persiapan Wisuda Semester Ganjil TA 2021” yang berlangsung di ruang sidang rektor
lantai II, gedung biro rektor, Kamis, 13 Januari 2022.



Suasana Rapat dengan tema “Persiapan Wisuda Semester Ganjil TA 2021” yang
berlangsung di ruang sidang rektor lantai II, gedung biro rektor, Kamis, 13 Januari 2022.


